

EVENT
PENILAI HARGA EFEK INDONESIA
SCHOOL OF BONDS AND FIXED INCOME

PHEI Menyelenggarakan Pelatihan Tatap Muka Simulasi Perdagangan Obligasi pada 18 Maret 2023

Jakarta, 20 Maret 2023. Pada tanggal 18 Maret 2023, Departemen Layanan Edukasi PT Penilai Harga Efek Indonesia (PHEI) menyelenggarakan kelas In House Training tatap muka komprehensif angkatan ke-260. Pelatihan yang merupakan bagian dari PHEI *School of Bonds & Fixed Income* (SoBFI) ini diselenggarakan oleh PT Bank Central Asia Tbk dengan topik “*Simulasi Perdagangan Obligasi*”.

Bertempat di Ruang Ballroom 1 Lt. 1 JS Luwansa Hotel&Convention Center penyelenggaraan training yang diikuti oleh 70 peserta ini berasal Treasury & Non Treasury BCA yang terdiri dari bagian Aspek Likuiditas & Portfolio, Aspek Pasar Modal, Aspek Pasar Valas, Aspek Pemasaran Cabang, Aspek Pemasaran Korporasi, Aspek Produk Pembayaran, Biro Kustodian, Biro Pendukung Operasi Tresuri, DIB/FIG, DIB/FIG/NBFI, Division Wealth Management (IBM), Division Wealth Management (SBD A), Division Wealth Management (SBD B), GARK, GPOL/SSI C, GSIT/IBO-G, GSIT/IBOE/Investment Support, GTP/SDU, ICB, Kabag Prio KCU Matraman, KCU Asemka, KCU Bintaro, Kebijakan Akuntansi, MM Trading, Position Management, Riset dan Pengembangan Produk, Risk Management Division, Wealth Specialist KCU Puri Indah dan Wealth Specialist KCU SCBD.



Bertindak sebagai *trainer* adalah Bapak Roby Rushandie selaku Kepala Departemen Riset & Informasi Pasar PHEI dan dari eksternal PHEI yaitu Bapak Agus Aslichan yang merupakan ahli dan praktisi di bidang Perdagangan Obligasi

Materi yang disampaikan meliputi Serba Serbi *Bond Trading*; Data & Tata Cara Perdagangan Obligasi, *Simulation as Investor & Broker*, *Simulation as Market Maker*, *Simulation-Competition*.

Sejak Desember 2010, PHEI telah mengadakan pelatihan terkait obligasi dan pendapatan tetap secara rutin. Peserta diberikan kemudahan untuk memilih kelas yang akan diikutinya. Selain menyediakan kelas in-house yang dapat mengakomodasi kebutuhan pelatihan untuk *group*, PHEI juga menyediakan kelas Reguler yang diselenggarakan berdasarkan jadwal penyelenggaraan SoBFI.

Untuk informasi lebih lanjut tentang penyelenggaraan kelas reguler dan in-house
PHEI School of Bonds & Fixed Income, dapat menghubungi :

PT Penilai Harga Efek Indonesia (PHEI)
Departemen Layanan Edukasi
WA: 0819-5262-5620
Email: sobfi@phei.co.id

Departemen Layanan Edukasi Tel. +62.21.515.5620 Faks. +62.21.515.5026
Website: sobfi.phei.co.id